

## « MUNICH » COMMERCIAL : LA FRANCE DOIT REMPLACER L'UNION EUROPÉENNE OU LA QUITTER

En capitulant devant Donald Trump, lui qui défend son pays, Ursula Von der Leyen et les chefs d'Etats européens ont suicidé en direct l'Union européenne.

Un véritable « MUNICH » commercial qui va se solder par des millions de chômeurs supplémentaires et un déclin économique historique.

La soumission est totale :

- Accord asymétrique avec 15% de droits de douane pour tous les produits européens importés aux États Unis (sauf aéronautique) contre 0% pour les exportations américaines vers l'Europe.

- Un vrai pistolet sur la tempe de la France et de l'Allemagne pour les secteurs de la pharmacie, des boissons alcoolisées et des semi-conducteurs dont les négociations se poursuivent.

-Le maintien de droits exorbitants sur l'acier et l'aluminium (50%).

- Un engagement européen d'achat de 750 milliards d'euros de Gaz Naturel Liquéfié (GNL) à un prix 3 fois supérieur à celui du gaz russe pour les 3 prochaines années.

- Un engagement d'investissements supplémentaires de 600 milliards d'euros des entreprises européennes aux États-Unis. Des moyens colossaux mis à disposition d'un concurrent qui, lui, défend féroce ses intérêts.

- Une promesse d'acheter des armes américaines dans le cadre de l'accord de l'OTAN fixant à 5% du PIB l'objectif de dépenses militaires des pays européens membres quand les États Unis sont à moins de 3,5% !

L'heure est grave comme jamais. Il est maintenant une fois de plus prouvé que les européistes qui nous répétaient depuis 40 ans « l'Union fait la force » se sont trompés sur toute la ligne, par naïveté, par calcul, ou par volonté délibérée de mettre fin à notre souveraineté.

En s'évanouissant devant les Etats-Unis, les européens ont démontré l'inutilité absolue de l'Union européenne. Le Royaume-Uni, en Nation libre, a obtenu de meilleurs tarifs douaniers.

En réalité, l'UE, depuis 1986 et l'Acte Unique Européen, constitue un marché de dupes et ce sont les peuples qui souffrent pour permettre à une petite oligarchie mondialiste de s'enrichir toujours plus. En effet, seules les communautés nationales permettent à leurs ressortissants de s'épanouir et de trouver les ressources pour défendre leur patrie dans les guerres commerciales. Qui peut sérieusement penser que Mme Von der Leyen peut défendre autre chose que les intérêts de l'Allemagne ? Quels bienfaits la France pourrait-elle obtenir d'une organisation à laquelle elle donne 15 milliards d'euros chaque année ?

Le silence assourdissant d'Emmanuel Macron et la fausse protestation de François Bayrou prouvent, s'il en était besoin, leur totale soumission à la commission de Bruxelles.

Pire encore, Mme Von der Leyen a annoncé vouloir « compenser » la restriction des exportations européennes vers les États Unis par la signature de nouveaux accords de libre-échange avec le MERCOSUR comme avec l'Inde, le Mexique ou l'Indonésie. Les 27 vont devenir les idiots utiles du commerce mondial. Le seul continent baissant ses droits de douanes au milieu d'un monde protectionniste !

Il y a urgence à réagir avant de disparaître. Je propose pour la France :

- La suspension immédiate de notre contribution financière à l'Union européenne.
- Un moratoire de six mois de l'application de toutes les règles communautaires.
- La renégociation totale des traités européens avec les pays qui souhaitent, comme nous, remplacer cette imposture bruxelloise par une nouvelle organisation légère de coopérations entre Nations libres.

Selon l'issue des négociations, les Français seront consultés par référendum : soit sur le nouveau traité intergouvernemental remplaçant l'Union européenne, soit sur la sortie définitive de la France.

**Nicolas DUPONT-AIGNAN**

*Président de Debout la France  
Candidat à l'élection présidentielle de 2027*

